

30 FESTIVAL DE ARTES MARCIALES DE PARIS

El compañero y afiliado Víctor DOPAZO, ha sido uno de los participantes en el acreditado **Festival de Artes Marciales de Paris**, que este año celebraba su 30 edición.

El certamen, **considerado el más prestigioso del mundo**, tuvo lugar el sábado 7 de Marzo en el Palacio de Congresos de París, siendo este gallego afincado en Segovia desde hace años, uno de los seleccionados por la Federación Española de Bricpol (**Brigada de Competición Policial**).



Los seleccionados han realizado una exhibición del sistema BRICPOL, ante más de 10000 personas, estructurándose en dos pases, tarde y noche, con un aforo completo.

El certamen, organizado por la prestigiosa revista francesa "Karate Bushido", ha contado con especialistas en artes marciales de todo el mundo, numerosos campeones

mundiales de distintas disciplinas, y destacados invitados de la talla de Ernesto Hoost, Lyoto Machida o Jerome Le Banner.

La selección de los participantes se ha hecho por su currículum deportivo y su experiencia en competición dentro de la modalidad. En el caso de nuestro compañero, señalar que es bicampeón de España de la modalidad, un título que ha revalidado el pasado año.

Mencionar además que Víctor DOPAZO es policía nacional, destinado en Segovia, y que, además de los cometidos propios de su puesto, se dedica a la formación en Defensa Personal (en tándem con un Subinspector del mismo cuerpo), para otros compañeros de la policía nacional y local de Segovia, en los cursos ofertados por el Sindicato Unificado de Policía, y colabora desde hace años con el Centro Deportivo Victoria-Barceló.

Gracias, compañero, por poder contar con un especialista de tu nivel entre nosotros.

Referencias:

- <http://es.wikipedia.org/wiki/Bricpol>
- <http://www.jevarics.com/>
- <http://www.bricpol.es/>

24 de marzo de 2015

Plaza Carabanchel, nº5 – 28025 Madrid

Teléfono: 914.61.58.33

www.sup.es